

# Volleyballnews November

# SV BLAUWEIß AASEE

Liebe Volleyballfreunde,  
liebe Freunde des SV-Blau-Weiß Aasee,

die neue Saison ist nun einen Monat alt. Es konnten in der Volleyballabteilung bislang viele Siege gefeiert, einige Niederlagen verkraftet und spannender Volleyballsport gezeigt werden. Um dich kurz auf den neuesten Stand rund um die Mannschaften der Volleyballabteilung zu setzen, erscheint heute der **2. Newsletter der Saison 13/14**. Weiterhin der Hinweis: Die An- oder Abmeldung erfolgt ganz einfach durch eine formlose Email an [bwa-volleyballnews@web.de](mailto:bwa-volleyballnews@web.de).

Was ist in den letzten Wochen passiert? Was erwartet mich als interessierten Volleyballbeobachter in der nahen Zukunft?

## Volleyball-Erwachsene

### Damen

Ein durchwachsender Start in die neue Saison zeichnet sich bei unseren ersten drei Damemannschaften ab. Vertreten in der Landesliga bis Oberliga kämpfen sie für BWA um die Punkte. Einen gelungenen Start erwischte dabei die **3. Damen** unter Trainer Hartmut Röttger. Mit zwei Siegen aus drei Spielen, wobei man sich nur der Regionalligareserve aus Lüdinghausen geschlagen geben musste, steht die junge Truppe zur Zeit auf Tabellenplatz drei. Was dieser Platz wert ist zeigt sich bereits am nächsten Spieltag, denn da wartet der bislang ungeschlagene Tabellenführer aus Ibbenbüren. Wir sind gespannt wie sich unsere Mädels dort schlagen.

Ebenfalls mit einer Niederlage und zwei Siegen ist unsere **2. Damen** in die erste Saison nach dem Aufstieg in die Verbandsliga gestartet. Nach einer ärgerlichen Niederlage zu Beginn der Saison absolvierten die Damen ihre letzten beiden Spiele mit weißer Weste. Gleich zwei Mal gewannen sie mit 3:0 und ließen den Gegnerinnen aus Senden und Emsdetten keine Chance. Mit dieser Leistung kommen sie dem Saisonziel Klassenerhalt schnell näher. Weiter so!



Die 2. Damen mit den neuen, von KFZ Feder gesponsorten Trikots Foto: Peter Lessmann

Unsere **1. Damen** hingegen zeigen sich nach den ersten drei Spielen nicht zufrieden. Nur ein Sieg bei zwei Niederlagen ist der Truppe zu wenig. Das Auftaktspiel gegen ATV Haltern konnten sie in einem spannenden Spiel vor eigener Kulisse noch gewinnen, danach folgten jedoch zwei schmerzliche Niederlagen gegen Bochum und den Lokalrivalen vom USC Münster. Geschuldet ist dieser unglückliche Start sicherlich der „Uneingespieltheit“ der Mannschaft. Der durch viele Abgänge nötige Umbruch kostet seine Zeit. Gleich neun neue Spielerinnen tragen in dieser Saison erstmals das blau-weiße Trikot und so gilt es nun möglichst schnell aus der individuellen Klasse der einzelnen Spielerinnen eine starke Gemeinschaft zu formen. Alle, Mannschaft, Trainer und Zuschauer sind sich einig - da geht noch mehr und das werden unsere Damen zeigen. Auf der Suche sind wir außerdem nach Helferinnen und Helfern, die Lust und Zeit haben, sich neben dem Spielfeld rund um die Spieletage der 1. Damen zu engagieren. Wenn ihr Lust habt, meldet euch doch bei einem der Spieletage bei uns. Wir können jede helfende Hand beim Auf- und Abbau, der Umsetzung eines Live-Tickers oder zur Betreuung von Sponsoren brauchen.

**FAHRSCHULE**  
Protte Lohmann GmbH



Comfort Finance  
Aktiengesellschaft

HEIZUNG  
SANITÄR  
ELEKTRO  
HEINZE & RINCKE GMBH



**Volksbank  
Münster**

FIRMENGRUPPE HERMANN BRÜCK

**VOLLEYBALL** World  
.de

**KFZ  
FEDER**

**GALERIE  
OSTENDORFF**

# Volleyballnews November



Gleich neun neue Spielerinnen im Kader der 1. Damen.  
Foto: Peter Lessmann

## Herren

Was soll man sagen – einen viel besseren Start hätten unsere **1. Herren** nicht hinlegen können. Zweiter Tabellenplatz, aber mit einem Spiel weniger als der Spitzenreiter, ist das Resultat der ersten drei Spieltage. Aus den Spielen gegen Essen III, Bochum und Gütersloh holten die Jungs acht von neun möglichen Punkten. Einzig gegen Gütersloh war sich die Mannschaft von Trainer Peter Witte zu sicher und musste in den entscheidenden 5. Satz. Nach der neuen Regelung des DVV heißt dies Punkteteilung (zwei Punkte für den Gewinner und einen Punkt für den Verlierer). So kann es beim nächsten Auswärtsspiel gegen den Absteiger aus der Regionalliga dem Telekom Post SV aus Bielefeld weitergehen. Wir drücken die Daumen und schauen, wo es diese Saison hinget.

## Jugend

Ein ausgeglichenes Bild zeigt sich bei unserer **weibliche A1**. Zwei Spiele sind absolviert und auch ohne die langzeitverletzte Kapitänin und Leistungsträgerin Hannah Niehues steht unsere U20 mit 2:2 Punkten, 2:2 Sätzen und 80:77 Ballpunkten auf dem 3. Tabellenplatz der Oberliga. Am nächsten Spieltag geht es gegen den Tabellennachbarn aus Mesum um den zweiten Tabellenplatz. Ebenfalls gut sieht es bei unserer B1, den jungen Damen der **U18** aus. Drei von vier Spielen konnten sie gewinnen. Nur der USC Münster war für das Team

von Trainer Sven Müller zu stark. Tabellenplatz drei ist das Resultat.

Ähnlich wie die A1 startete das zweite von Sven Müller betreute Team mit einem Sieg und einer Niederlage in die Saison. Die **weibliche U16** verlor dabei ihr Auftaktspiel gegen Mesum, gewann aber direkt im Anschluss gegen den TSC Münster-Gievenbeck. Fazit: In der Jugend ist alles auf Kurs.

## Die Volleyballabteilung

Auch in der Volleyballabteilung stehen in den nächsten Wochen einige Termine an. Am **06.11.13** lädt unser Sponsor die Comfort Finance die 1. Damen, alle Trainer und sonstige ehrenamtlich aktive Abteilungsmitglieder zu sich ins Zentrum Nord ein. Bei einem kleinen Essen wird die Comfort Finance die neu gesponsorten Sporttaschen überreichen. Wir sagen Danke für die tolle Zusammenarbeit. Herzlich einladen wollen wir weiterhin zum traditionellen Gesprächs- und Informationsforum mit Gesundheitsmesse unserer Partner Raphaelsklinik /Clemenshospital am Sa., den **16.11.13 ab 11 Uhr** im Foyer der Raphaelsklinik. Zum Thema „Sport für Jung und Alt- Quelle ewiger Gesundheit und Jugend?“ werden auch Mitglieder des Volleyballvorstandes an der Podiumsdiskussion teilnehmen. Weiter geht's am **17.11.13**, an diesem Termin lädt der Volleyballvorstand alle Mannschaftsverantwortlichen, Trainer und Interessierte zum Gespräch über Sponsoring. Wie kann ich als Mannschaft einen Sponsor bekommen, was muss ich dafür machen oder: Ich könnte mir vorstellen, eine Mannschaft oder die Abteilung zu unterstützen – wie geht das? All das soll ab **18 Uhr** im Bistro des Multifunktionshauses zum Thema gemacht werden. Wir wünschen allen einen schönen Herbstanfang!

- Für die Abteilung Volleyball -

Nils Lydorf

Weitere Informationen unter: [www.blau-weiss-aasee.de](http://www.blau-weiss-aasee.de)